



Regierungsratsbeschluss vom 07. Dezember 2021

Schriftliche Anfrage Thomas Gander betreffend Ressourcenverteilung und Schwerpunktsetzung der Staatsanwaltschaft Basel-Stadt

P215607

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat ist überzeugt, dass die Staatsanwaltschaft ihre personellen Ressourcen möglichst effizient einsetzt und grosses Engagement beim Pendenzenabbau zeigt. Zwar kann die personelle Ressourcenverteilung der Staatsanwaltschaft auf die einzelnen Deliktskategorien nicht exakt angegeben werden. Der geplante Personaleinsatz im Bereich der regierungsrätlichen Schwerpunkte wird aber ausgewiesen.

